

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711125 - MAYORI CASSIA AFIANAYA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	<p>Informed consent belum lengkap ya, jangan lupa sampaikan risiko yang mungkin terjadi dan kesediaan pasien. Pada saat pemeriksaan Look jangan lupa tidak hanya simetrisitas saja yang dilihat, perhatikan juga ada massa atau atrofi dan hasil lainnya yang relevan. Pada saat palpasi juga tidak hanya tonjolan yang tidak normal yang dievaluasi tapi ada nyeri tekan atau krepitasi juga harus dievaluasi ya, lebih hati hati ya dek. Saraf motorik: belum melakukan pemeriksaan motorik pada Saraf C7, lebih teliti lagi ya. Saraf sensorik: Belum melakukan pemeriksaan C7 secara lengkap dan benar, seharusnya minta pasien menyebutkan di sebelah mana, kemudian jika pasien tidak mampu minta untuk menunjukkan di sebelah mana, karena pasien sempat bingung lokasinya. Begitu pula dengan C8 yang di jari ke 5 belum dilakukan baik tangan kanan maupun kiri. Kemudian ujntuk saraf T1 belum dilakukan baik tangan kanan dan kiri. Lebih hati hati dan teliti ya dek. Pemeriksaan vaskular: belum dilakukan sama sekali, lupa ya. Pemeriksaan move: untuk rotasi internal maupun eksternal sendi bahu belum dilakukan sama sekali ya, lebih hati hati dan teliti lagi ya dek.</p>
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	<p>palpasi otot bahu kurang tepat ototnya--> cenderung ke clavicula ya. palpasi otot lengan sebaiknya tidak dilakukan saat otot dikontraksikan, begitu juga saat pengukuran otot dengan meteran--> dilakukan dalam posisi otot istirahat. lengan bawah yang diukur ototnya atau panjang lengannya? tidak melakukan pemeriksaan arm dropping test, pemeriksaan tonus dengan gerakan pasif dan px kekuatan otot--> waktu masih banyak dan sudah diingatkan penguji apakah ada pemeriksaan yang terlewat</p>
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	<p>termo harus kita pastikan benar2 nempel di ketiak pasien dan pastikan ketiaknya kering, suhu 34 itu pasti salah pengukuran, manset kebalik permukaannya, denyut nadi koq yg diraba sisi ulna mestinya di fossa radialis, selain frekuensi juga irama dan regularitas, pesan saya periksalah dengan sungguh2 sesuai yg ada pada pasien ya.lupa cuci tangan juga ya</p>
UNIVERSAL PRECAUTION	<p>intitial washing lengan juga di basahi ya dik, sabun kurang melimpah, dan zonanya salah pada bagian lengan. teknik mengeringkn dengan handuk salah, mengosok2 naik turun dan bagian lengan atas mengapa ikut dikenai dan dri daerah tcb handuk naik ke lengan bawah? jangan lupa melakukan dekontaminasi sebelum melepaskan handscoon '</p>